



# Más de 4.000 estudiantes de nuevo ingreso se han matriculado en los grados de Salamanca

## Mañana empieza el último periodo para acceder a la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

De los 11.099 jóvenes que ya han formalizado su matrícula en alguna de las universidades públicas de Castilla y León para iniciar sus estudios superiores en el curso académico 2014-2015, un total de 4.004 ha escogido la Universidad de Salamanca y 3.096 de estos estudiantes de nuevo ingreso lo ha hecho en la titulación elegida en primera opción, según se refleja en los datos publicados por la institución académica ante el inicio del

último plazo de matrícula, que comienza mañana y que incorpora a los estudiantes que superaron la Selectividad en la pasada convocatoria de septiembre.

En este quinto periodo de matriculación, las notas han vuelto a bajar en la mayor parte de las titulaciones. El grado en Medicina, que es la carrera más demandada, sigue contando con una nota de corte muy elevada, 12,215 frente al 12,413 del primer listado de julio. Por encima se sitúa la titulación

de Biotecnología, con una puntuación de 12,384 en el quinto listado mientras que en el primero era de 12,802.

Curiosamente, las notas de corte han subido en algunos grados de Educación y el carreras de carácter social como Sociología, Terapia Ocupacional, Relaciones Laborales y Trabajo Social.

A partir del día 30 de septiembre, en caso de existir plazas vacantes, se cubrirán siguiendo el orden de las listas de espera.